

# いごまらしいふ



VOL11

2019.1

(隔月発行)

.....ココロとカラダに彩りを.....



当院も、生駒脳神経クリニックの新体制となり今年で8周年となります。高齢化が進み、認知症対策、脳卒中予防などこの地域における当院の役割を一生懸命果たしていきたいと思えます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

生駒脳神経クリニック  
院長 小埜聡司

# スタッフ紹介



塚本 紫織  
放射線技師

小学生の子供が二人います。  
安心して検査を受けて下さいね。  
患者さんとのコミュニケーションを大事に  
していきたいです。

浜松から通っています。  
島田のおすすめスポットなど教えて下さい。  
看護師になりたいと思っただきっかけは、  
祖父母と一緒に暮らしていたからか  
使命感が大きかったです。



秋山 香純  
看護師

患者さんとたくさん  
触れ合いたいと思っています。



## ～去年はこんな催しがありました～

ソプラノ歌手とピアノの共演でした♪



## 第6回 いこまの森の音楽会 2018.10

## 第11回 島田認知症ケア研究会 2018.9



レシャードクリニック院長レシャード先生と  
当院、小埴院長の、島田市での認知症の  
現状と在宅医療、認知症の診断と治療に  
ついてのご講演でした。  
認知症の方の為の地域づくりの必要性や、  
患者さんの容態に合わせた対応と医学的視  
点とケア的視点の重要さなど、より良いケア  
を目指す為、考えるよい機会となりました。

【編集後記】一月に入り、一年の中で最も寒い時期ですね。この時期は日本海の地域や北海道では大雪のニュースが流れていま  
す。私達が住む静岡県は、冬の晴天率も高く乾燥しますが、気持ちよく過ごすことが出来る事幸せだな…と思います。松本・薮崎